



critiques, songeraient-ils à nous attaquer sur la forme quand nous n'avons jamais parlé que du fond ? Sur la forme il n'y a rien à dire par avance et nous n'avons rien dit : chacun invente la sienne et on juge après coup. Il est vrai que les sujets proposent le style : mais ils ne le commandent pas ; il n'y en a pas qui se range *a priori* en dehors de l'art littéraire.

Sartre, *Qu'est-ce que la littérature ?* (1948).

Question d'interprétation philosophique

Qu'est-ce qui fait la « force » du style de l'écrivain selon Sartre ?

Question de réflexion littéraire

La parole engagée peut-elle être séduisante ?

Pour construire votre réponse, vous vous référerez au texte ci-dessus, ainsi qu'aux lectures et connaissances, tant littéraires que philosophiques, acquises durant l'année.